



Paul Mittermayer

Paul Mittermayer, geboren in Innsbruck, erhielt den ersten Violinunterricht Frau Ursula Voigt in der Musikschule in Innsbruck, sang bei den Wiltener Sängerknaben, besuchte das Musikgymnasium und studierte bei Brigitte Themessl im Tiroler Landeskonservatorium Violine, bei Hans Zorn und Andreas Lackner Trompete und diplomierte dort mit der Staatlicher Lehrbefähigung.

Das weitere Violin-Studium an der Universität für Musik und darst. Kunst in Wien bei Prof. Roswitha Randacher, schloß er 2003 durch das Diplom mit Magisterium 2003 ab.

Die langjährige intensive Beschäftigung mit der Viola konnte er im Unterricht bei Jaqueline Roschek an der Universität für Musik in Wien und im durch Johannes Meisl betreuten Streichquartett vertiefen.

Nach der Suche nach guter Unterrichtsmethodik, traf er auf die Colourstrings-Methode (www.colourstrings.at) beschäftigte sich intensiv damit und ist nun einer von vier offiziell zertifizierten Lehrer dieser Methode in Österreich.

Er ist Musiker in verschiedenen Ensembles vom klassischen Streichquartett bis zur Swingtime Big Band und spielte bei Festivals wie den Salzburger Festspielen oder Wien Modern. Zahlreiche Konzerte und Konzerttourneen führten ihn auch nach Deutschland, Italien, Schweiz, Holland, Frankreich, Türkei, Russland, China und Japan.